

## ABSTRAK

Uswatun Hasanah, 2020, *Implementasi Pembelajaran Tahfidul Qura'an Pada Anak Usia Dini Melalui Metode Talaqqi di KB Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Insitut Agama Islam Negri Madura.

Pembimbing: Dr. Hj. Rusdiana Navlia, M.Pd.I

**Kata Kunci:** *Implementasi Pembelajaran Tahfidul Qura'an Melalui Metode Talaqqi.*

Skripsi ini membahas tentang pembelajaran Tahfidzul Qur'an dengan menggunakan metode Talaqqi. Penelitian ini berfokus pada: *Pertama*, Bagaimana implementasi pembelajaran tahfidzul Al-Qur'an pada anak usia dini melalui metode talaqqi di KB Bahrul Huda Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan. *Kedua*, Apa saja dampak yang dapat dihasilkan dari implementasi metode talaqqi terhadap tahfidzul Al-Qur'an di KB Bahrul Huda Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan. *Ketiga*, Apa saja faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan implementasi metode talaqqi dalam pembelajaran tahfidzul Al-Qur'an di KB Bahrul Huda Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi partisipan berpartisipasi sebagai pengamat, wawancara bebas terpimpin, dan dokumentasi. Yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, guru. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi metode dan waktu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Implementasi pembelajaran tahfidzul Al-Qur'an pada anak usia dini melalui metode talaqqi di KB Bahrul Huda Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan dilakukan dengan metode talaqqi yang dimuat dalam ragam praktek keagamaan, yaitu dengan membaca Al-Qur'an selama 15 menit sebelum bel masuk kelas, pelaksanaan Muraja'ah Al-Qur'an bagi kelas Tahfidz, penanaman sikap akhlakul karimah, dan terakhir dengan pembiasaan nilai pendidikan karakter. *Kedua*, Faktor pendukung dari Implementasi pembelajaran tahfidzul Al-Qur'an pada anak usia dini melalui metode talaqqi di KB Bahrul Huda Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan yaitu adanya Kemauan dan semangat yang tinggi dari siswa untuk menghafal Al-Qur'an dan dukungan dari orang tua dan guru dan faktor penghambat pelaksanaan implementasi metode talaqqi dalam pembelajaran tahfidzul Al-Qur'an di KB Bahrul Huda Sumber Anyar Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan yaitu Rasa capek pada diri siswa dan kurangnya partisipasi dari sebagian orang tua siswa.